

学校だより

自分も人も大切に

～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～

令和元年度 第8号
2019. 7. 17. 発行
葉山町立長柄小学校
校長 岡部厚子
Tel. 046-875-6860
Fax. 046-876-0682

<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae/>

* 遠足も、プール学習も、雨・雨・雨 が うらめしや～ もうすぐ夏 おばけの季節 *

「よく、降りますね」そんな挨拶が交わされます。子どもたちが楽しみにしていたプール学習も大分中止になりました。6年生の着衣泳は、雨のため、体育館での講義となりました。水泳指導員の先生方にも、ご都合をつけていただきながら「予備日」に、プールに入るチャンスをねらっているのですが…。
お天気にはかないません。素敵な夏空が早くやってきますように。



長柄の子(通知表について)

* 長柄の子では一学期における各学年の学習内容と、それぞれのお子様の達成状況をお伝えしております。達成状況の表し方は、1, 2年生が「できた」「もうすこし」の2段階、3年生以上は「よくできた」「できた」「もうすこし」の3段階です。

各学年で見取る項目を設定(単元別テスト、授業の取組、宿題の様子等)し、知識や技能、考え方や・思考判断について評価しております。

「よくできた」は9割5分から10割の到達度

「できた」は 8割以上から(9割4分)の到達度

「もうすこし」は8割未満の到達度

を基準としています。

また、関心・意欲・態度については、「学校のように」欄に文章で表記してあります。ご家庭でも、お子様の頑張った部分を是非褒めていただき、次の学習意欲につながるよう励ましていただければ幸いです。

- * 1年生1学期は学習内容のみのお知らせで、評価はつけていません。
- * 生活、総合、外国語は文章で学習内容や取組の様子をお伝えします。
- * 道徳は、学年末に文章で評価します。

訂正とお詫び

学校だより第7号でお知らせした日程に誤りがありました。

正しくは

夏休み終了は

8月29日(木)

二学期開始は

8月30日(金)

です。

申し訳ありませんでした。

【支援や相談について】＝葉山町の教育支援や教育相談窓口です

こんなことで困ったら・・・	担当	問合せ
お子様のこと、お子様との接し方など(心理の専門家による相談)	スクールカウンセラー (三本木SC)	長柄小学校 (教頭:石上) 875-6860
学校生活、いじめ、不登校、親子関係、健康、発達など	教育研究所相談員 (北澤相談員)	葉山町教育研究所 875-7296 (相談専用)
子どものための環境づくり(家庭のこと、学校外の機関との関わり方など)	スクールソーシャルワーカー (相田SSW)	
学校のこと、学区のこと、特別支援に関する ことなど学校教育全般に関わること	学校教育課指導主事	葉山町教育委員会 876-1111

【保護者の相談及び子どもの指導について】

小学生 聞こえや話しことばやコミュニケーションに関すること	通級指導教室 ことば・きこえの教室	通級指導教室 875-8991 ※学級担任を通して
小・中学生 登校しづりや不登校に関する こと(教室に入りにくい、学校で過ごすことに不安があって通いづらい など)	教育支援センター ヤシの実教室	葉山町教育研究所 875-7295

7月5日「学校づくり会議」開催

去る7月5日（金）今年度、本校の学校評議員を務めてくださる4名の方々と、南郷中学校の森岡教頭先生にご出席いただき、学校づくり会議を開催いたしました。

長柄小学校の、今の良さを生かしつつ、さらに、子どもたちの学校生活を充実させるために、さまざまなご意見やご感想をいただきました。

今年度の学校評議員の方は、昨年度に引き続き次の方々です。

学校評議員	相澤 寶子 様
学校評議員	宮川 清 様
学校評議員	松尾 真弓 様
学校評議員	井戸 貞介 様

〔感想紹介〕

- 教科担任制は検討する意義がある。色々な面からの効果が期待できる。（特に高学年において）
- 見学した授業については、授業に向かう雰囲気が良い。教室環境や掲示物の整備がきちんとされていた。（一つとれると崩れる）
- 学級の中のきまりごとなども、よく理解し守られている。
- 子ども向け振り返りアンケートの実施については、良いと思う。ただし、文言が答えやすいかどうかを吟味して欲しい。
- 子どもたちは、まず、学校に来てそこにすることが大切。学習に意欲的参加していた。
- 長柄小の子どもたちは、明るくきちんとしている。登校の時にはよく挨拶をしてくれる。（昨年より、声をかけられることが多くなったと感じる）こちらからも、声をかけていこうと思う。
- いつ見ても、きちんとしている。
- いじめ防止について町でも取組みがすすんでいるが、いじめほどの程度までをいうのか。長柄小にはないと思うのだが、そのような事案はあるのだろうか。
→ 今日の学校いじめについては、1対1であっても、たとえふざけの延長であっても、受けた側が苦痛と感じれば、いじめとして扱う。指導の仕方の軽重はあるが、教師はいじめられた側、いじめた側、両方の気持ちを聞き取りながら対応していく必要がある。（校長）

7月10日（水） たてわり遊びの会



7月12日（金） 体育館軒下にスズメバチの巣 発見 → 撤去しました



教材費引落し状況について

- 今年度より始めました教材費の引落しについてご協力いただき、ありがとうございます。
1年生は1学期分の教材費を、6年生は修学旅行費の一部を、7月に給食費とともに引落しさせていただきました。
通帳の残高が給食費+教材費（修学旅行費）に満たなかった場合は、給食費・教材費両方が引落しできていませんので、ご確認のほどお願いいたします。
- 7月第2回目は25日、8月は13日と26日に引落日を設定しております。6年生は8月引落し予定の修学旅行費一部（10000円）も加え、金額が大きくなりますので、通帳残高のご確認をお願いいたします。ご不明なことがあればお問合せください。

問合せ先：046-875-6860 事務室